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長崎県議会議員 前田哲也通信 

◎いよいよ姿が見えてきました。まちづくりの大きな分岐点に。 
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昨日の新聞記事です。（西日本新聞） 

当時の田上市長は「具体的な計画を示し

たうえでＭＩＣＥの建設の是非についても

議論をする」と言われています。既定路線

として建設に流れていくのではないかとい

う危惧をずっと持っていますが、この記事

を見て、やはり市議会で侃々諤々の議論が

あって仮に「建設反対」となっても、はい

そうですかと提案企業に「なしになりまし

た」とはならないと思います。 

さて、６月県議会が一昨日開会しました。

私は決算質疑(昨年１０月)、予算総括質疑

(今年３月)はやっていますが、個人質問は

１年ぶりとなります。 

自民党の議員は 1日目（23金）、2日目（26

月）に７名が登壇となり、私は 

６月２６日（月）１３：３０－１４：３０ 

県議会議場（県庁４F）で行います。 

ご都合がよろしければぜひ傍聴にお越し 

いただきたく、ご案内させていただきます。 

今回も知事を相手に是々非々の議論がで

きればと準備しています。どうぞよろしく

お願い申し上げます。 

※議会受付でご記名後すぐに傍聴できます 

 【質問項目】 

１ 長崎市のまちづくり・雇用維持の課題に対する取り組みについて 

（１）県庁舎跡地活用について  （２）人口のダム機能と雇用の維持について 

２ 財政について 

（１）財政構造改革のための総点検について 

（２）公共施設等総合管理計画実行に伴う財政見通しと財源確保について 

３ 医療福祉の充実について 

（１）総合周産期母子医療センターの設置について 

（２）医師不足の認識と研修医制度の課題について  （３）自立援助ホーム支援について 

４ 公営企業としての県営バスの在り方について 

５ 水産業振興について 

（１）長崎漁港周辺の水産関連企業の取水について 


